

# MENDI, otra vez decisivo

"ANDAMOS PREOCUPADOS CON LOS BAJONES DEL EQUIPO EN LAS SEGUNDAS PARTES. BUSCAMOS LA CAUSA PARA SOLUCIONARLO"

"LA PLANTILLA ACTUAL ES MUCHO MAS FUERTE QUE EN TEMPORADAS ANTERIORES. HAY EQUIPO PARA ESTAR EN LOS PUESTOS DE ARRIBA"



4 partidos jugados, 2 victorias, 1 empate, 1 derrota, 5 puntos y un positivo, es hasta ahora el balance del Areslux-Granollers en este inicio del Campeonato liguero. Un Campeonato en el que tanto los aficionados como el equipo tienen depositadas grandes esperanzas.

Y en el Areslux 82-83, Mendiburu vuelve a ser el hombre clave y decisivo que ya lo fue en las pasadas temporadas. Un hombre sin cuyo concurso, el equipo baja pero que muchos enteros...

—Andamos preocupados -nos dice de entrada Mendi- porque las cosas no nos salen del todo bien. Tenemos unos bajones impresionantes en las segundas partes y estamos tratando de solucionarlo buscando las causas de ello.

—Fisicamente ¿Cómo andais?

—Bien. El problema es más bien, creo yo, de falta de concentración y de no darle importancia cuando parece tenemos encarrilado el encuentro.

Por otra parte -añade- no podemos olvidar que hay muchos jugadores nuevos en puestos base del equipo, que tienen que ir incorporándose al esquema del mismo.

—¿Ha cambiado mucho el juego del Areslux con respecto al de temporadas anteriores?

—Bastante. Llevamos 2 años jugando sin base-base, precisamente el no tener un director decidido, era uno de nuestros principales problemas porque Spá tiene unas características distintas. Ahora, sin embargo, se juega con un base que tira y que permite ir rápidamente al contraataque.

—Y en cuanto al potencial del equipo...

—La plantilla actual es mucho más fuerte que la de temporadas anteriores.

pivot, pues nos haría falta otro hombre 2 metros. La directiva ha realizado, desde luego, un gran esfuerzo trayendo jugadores como Creus, Fernández ó Jones de valia incuestionable.

Por otra parte, el haber contado con Jesús Codina desde el principio, también ha sido un factor clave.

—Con esta plantilla, entonces, hay que ser ambiciosos...

—Indudablemente, tenemos un equipo para estar en los puestos de arriba. Pienso que conseguir estar al final entre el tercer y el quinto puesto, sería una buena clasificación. Bajar del quinto, solo buena a secas.

—Hace unos días en una entrevista con Epi, publicada en un diario deportivo de la capital, este se refería a la existencia en el Areslux de 2 grupos diferenciados de jugadores con respecto al Entrenador y también de un ambiente encarecido. ¿Cuál es tu opinión sobre ello?

—En primer lugar, creo que Epi ha sacado un poco los piés del tiesto con unas declaraciones que no venían a cuento. En lo referente a los 2 grupos de jugadores, me parece una chiquillada pues considero a Codina lo suficientemente inteligente como para evitar que ello ocurra.

—Dejemos al equipo y hablemos de Mendiburu como jugador, que empieza ya a volver por sus fueros -en el último encuentro en el Palau Blaugrana, frente al Barça, realizó una actuación sensacional jalonada con esos 32 puntos conseguidos...

—Estoy ahora empezando a coger la forma. En lo que a puntos se refiere, es indudable que esta temporada va a ser distinta porque hay más gente en el equipo que los hace. Fisicamente, me encuentro muy bien pues hemos hecho una pretemporada fuerte para aguantar bien en el Campeonato.

—Esta es tu tercera temporada en el Areslux. Tu contrato acaba este año ¿Piensas continuar?

—Mi idea es esa, siempre que las cosas sigan como hasta ahora, en que existe una auténtica proyección de equipo, continúe Codina y la oferta que me haga el Areslux sea razonable.

—La que te ofreció esta temporada el Caja de Ronda parecía era bastante apetitosa...

—Efectivamente recibí una proposición clara del club malagueño, pero como digo mi intención es continuar en Granollers, siempre que se sigan manteniendo las condiciones a que antes me refería y lógicamente que no me surgiera una superoferta. Entonces, sería cosa de pensarlo.

—¡Y quién no, Mendi!

Juan ALCAIDE



REVISTA DE INFORMACION DEPORTIVA

NOVIEMBRE 1982 - Núm. 19

Director:

JUAN ALCAIDE ROLDAN

Subdirector:

ANTONIO ALCAIDE ROLDAN

Redactores y Colaboradores:

JOSE M. CAMPOS

JOSE VIÑALS

MONTSENY

FRANCISCO COT

SANTIAGO DEL CORTE

JOAN DEU

CANDIDO FERNANDEZ

JORDI NOGUERA

Redacción, Administración y Publicidad:

Anselmo Clavé, 4, 3, A

Teléfonos 871 59 03-871 50 12

GRANOLLERS

Imprime: Gráficas TURA

Calabria, 89 - Tel. 871 58 54

LA GARRIGA